
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/08/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventidue del mese di agosto si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 16/08/2022 REGINT/2022/40 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione, siti in Largo Pozzillo, 7. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’ Esperto Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 09,48 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco,  Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto e Stabile 

Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 
 

Il Consigliere Figuccia  si complimenta con la Presidenza, in quanto afferma che si 

sta dando un bel segnale alla cittadinanza. 

Invita il Consiglio e la Presidenza a prendere atto della situazione del Centro Anziani 

di Borgo Nuovo. E’ stato utilizzato da pochi e come meglio si credeva. Precisa che 

una struttura come questa per essere gestita ha bisogno di spese. Attualmente la 

gestione non è delle migliori perché si notano sprechi (condizionatori accesi tutto il 

giorno, ecc….), per una migliore gestione, tutto ciò non è possibile;  gli Assessorati 

vogliono privatizzare gli spazi. 

E’ necessario razionalizzare le risorse. Propone di disporre una commissione speciale 

per il Centro Anziani, di cui vi è un regolamento che bisogna studiare per capire a chi 

affidarlo nei prossimi anni. 

 

Il Presidente Aiello comunica che qualche settimana fa ha incontrato il Presidente e 

l’attuale direttivo del citato Centro Anziani ed ha detto che da settembre la 

Circoscrizione ci metterà testa e cuore, cercando di fare miglioramenti, la Presidenza 

insieme al Consiglio cercherà di migliorare l’attuale situazione, puntualizza che, un 

centro sociale deve fare entrare chi ha davvero un problema e non chi non ce l’ha e, 

se è il caso, rivedere il regolamento. 

Da Settembre, sarà una delle prime problematiche che il Consiglio affronterà. 

 

Il Presidente Aiello chiede al Segretario di leggere gli adempimenti di cui all’art.18 

c.12 del Regolamento per il Decentramento con il quale si chiede ai Consiglieri di 

formare i Gruppi Consiliari e comunicare il capogruppo, invitando gli stessi a 

rispettare i tempi. 

 

Il Consigliere Lo Sardo comunica i seguenti gruppi del centro destra: 

Gruppo consiliare denominato   Forza Italia e Fratelli D’Italia in Quinta 

Componenti                               Lo Sardo F.Umberto   (capogruppo) 

     Lucido Roberto 

 

 



 

 

 

Gruppo consiliare denominato Prima la Quinta 

Componenti     D’Agostino  Ernesto 

     Figuccia Marco  (capogruppo) 

 

 

Gruppo consiliare denominato Aiello Presidente 

Componenti    Aiello Andrea 

     Stabile Francesco  (capogruppo) 

 

Gli altri Consiglieri assicurano che provvederanno al più presto. 

 

Il Consigliere Altadonna dà merito dell’attivismo del Presidente Aiello, dichiara, 

inoltre, che ha notato che all’O.d.G. tra gli argomenti vi è anche la cura degli spazi di 

pertinenza delle scuole, sottolinea che, la sua opposizione, nel caso in cui si dovesse 

rilevare che alla programmazione del diserbo di un’area del territorio non segue poi 

l’effettuazione, non sarà mai rivolta alla Presidenza o al Consiglio, ma per lui il 

responsabile sarà l’Amministrazione. 

 

Il Presidente Aiello afferma che ogni proposta di questo ufficio sarà seguita 

dall’inizio alla fine. 

 

 Si dà atto che alle ore 10,01 il Cons. Altadonna esce dall’aula. 

 

Il Cons. Lo Sardo si unisce alle congratulazioni espresse verso la Presidenza, e 

formula l’augurio di un buon governo, afferma che fare la strada insieme porterà a 

grandi risultati, e che il lavoro di squadra è più importante del lavoro singolo.  

Ringrazia tutti i Consiglieri che hanno espresso fiducia anche a lui che, in qualità di 

Vicepresidente, è pronto a collaborare e a svolgere il compito che gli è stato affidato, 

tenendo conto della sua esperienza di Presidente nelle precedenti consiliature, lui farà 

da trait d’union tra Consiglio e Presidenza. 

Segnala alcune iniziative dicendo che è proclive che i servizi espletati nella Quinta 

Circoscrizione vengano migliorati. Suggerisce di mettere a disposizione degli utenti  

la modulistica di tutti i servizi espletati dalla Circoscrizione e affidare questo servizio 

ad un operatore, un custode, in modo da farsi trovare pronti dagli utenti che li 

richiedono. Inoltre, chi sta all’ingresso deve dare informazioni esatte, è un modo per   

dare un buon segno e una immagine positiva della Circoscrizione. 

Esprime plauso verso i dipendenti comunali della Postazione Decentrata, in quanto si 

è visto il lavoro massacrante a cui sono stati sottoposti per la CIE e non hanno 

mollato mai, si associa all’intervento del collega Figuccia, condivide la necessità di 

studiare il Regolamento del Centro Anziani per dare un servizio migliore agli anziani.  

Propone di affidare i numerosi spazi verdi abbandonati nella Circoscrizione, far sì che 

vi sia un bando per affidare questi spazi ad associazioni e condomini. 

Come centro destra, si è pensato di chiudere il varco di via L.do da Vinci, all’altezza 

di Via Ruggeri, in quanto a breve inizieranno le scuole. Si impegnerà in questa 

iniziativa di cui si è già occupato, in precedenza, con la Commissione Speciale 



Mobilità e Traffico  

Conclude l’intervento per dare la possibilità ad altri di intervenire. 

 

Il Cons. Stabile si associa ai colleghi nel complimentarsi con la Presidenza e chiede 

notizie della palestra di Borgo Nuovo. 

Ricorda che giorni fa hanno preso fuoco le erbacce di via Erice e si chiede come mai 

in certi punti non si fa diserbo ed in altri si, si chiede se ciò accade perché alcuni 

fanno parte dello IACP 

 

Si dà atto che alle ore 10,15 il Cons. Figuccia esce dall’aula. 

 

La Cons. Di Prima comunica che il giorno dopo le elezioni le è stato segnalato dai 

cittadini residenti del suo residence che in via Castellana non si può stare a causa del 

cattivo odore. I residenti hanno presentato una petizione e lei la presenterà. 

 

La Cons. Di Gesù comunica che in data 10 agosto ha presentato una nota per diserbo 

in via Bernini, vicino Centro AIAS, il 12 agosto ha ricevuto una risposta 

dall’Assessore Pennino, ma alla data di oggi non è avvenuto nulla. Darà nota agli 

uffici affinchè venga firmata al più presto. 

 

Si dà atto che alle ore 10,20 il Cons. Figuccia rientra in aula. 

 

Il Presidente Aiello ritiene che in via Salernitano dovrebbero passare solo macchine 

e non autobus per cui il doppio senso di marcia è previsto solo per le macchine. 

 

Il Cons. Lo Sardo ritiene che una volta che si è preso questo provvedimento, non si 

può fare doppio senso di marcia, ma solo senso unico, si può solo cambiare il senso 

di marcia. 

 

Il Presidente Aiello puntualizza che si dovrebbe invertire il senso di marcia e 

sistemare marciapiede di fronte. 

 

Il Cons. Figuccia esprime perplessità in quanto non conosce il Piano regolatore, ma 

ritiene che il muro adiacente i parapedonali dovrebbe essere abbattuto, in quanto crea 

disagi agli abitanti di via Romualdo Salernitano che sono circa 2000. Si dovrebbero 

invitare i tecnici del Comune per un sopralluogo. 

 

La Cons. Di Gesù ritiene che il problema dell’abbattimento del muro non è 

facilmente realizzabile in quanto l’unico strumento urbanistico immediato                  

è l’esproprio d’urgenza, ciò richiederebbe almeno ameno 5 anni.  Per il progetto di 

allargamento della via in questione ha contattato l’Ing. Di Maria che ha detto che i 

tempi sono lunghi e non vi sono le risorse economiche. 

 

Il Cons. Figuccia propone di avviare la procedura.  

 

Il Cons. Lo Sardo   ricorda che circa 16 anni fa con un progetto si era previsto un 

allargamento della citata via, chi ha fatto questo progetto ha sbagliato poiché non ha 

previsto l’allargamento nell’ultimo tratto della strada, cioè quello che arriva a Piazza 



Passo di Rigano, e ciò costituisce una situazione di pericolo. 

L’allargamento della via Di Blasi è stato inserito nel piano Triennale delle Opere 

Pubbliche. Quando venne l’Assessore Prestigiacomo in Consiglio, pur avendo chiesto 

notizie, non è stata data alcuna risposta. Propone di approfondire chiedendo notizie al 

settore di competenza e di insistere per la chiusura del varco di via L.do da Vinci. 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 il Cons. Figuccia esce dall’aula. 

 

Il Presidente Aiello condivide l’impegno per tutte le attività proposte ed afferma di 

avere già tra le mani il regolamento del Centro Anziani 

 

Si dà atto che alle ore 10,32 i Conss. Stabile e D’Agostino  escono dall’aula. 

 

Il Cons. Lucido riferisce di aver appreso che il Centro Anziani viene gestito da 

persone al di fuori del territorio della Quinta. 

 

Si dà atto che alle ore 10,33 il Cons. Stabile rientra in aula. 

Si dà atto che alle ore 10,34 il Cons. Lucido esce dall’aula. 

Si dà atto che alle ore 10,34 il Cons. D’Agostino rientra in aula. 

Si dà atto che alle ore 10,36 il Cons. Altadonna rientra in aula. 

 

Il Presidente Aiello risponde di essere a conoscenza di questa situazione e dichiara 

che sarà sua cura occuparsi di ciò. Condivide l’intervento del Cons. Lo Sardo sulla 

modulistica e afferma che è necessario dare un po' di riassetto all’ ufficio. 

Riguardo gli spazi verdi, è d’accordo, ricorda che con il Sindaco Cammarata è stato 

fatto un lavoro sugli orti urbani e tutto funzionò bene. Propone di fare un nuovo 

bando in quanto molte aree del territorio appartengono all’IACP, si farà un protocollo 

d’intesa, per quanto riguarda il regolamento c’è già. 

Su via Leonardo da Vinci afferma che non è un problema, ma un’emergenza! 

Per quanto riguarda la palestra di Borgo Nuovo ha sentito l’Assessore al ramo, 

ovvero l’Assessore Figuccia, la quale ha affermato che la palestra è pronta, l’azienda 

che ha in subappalto i lavori, li ha eseguiti, si attende che il Comune faccia il 

pagamento. La suddetta Ditta sta tenendo in custodia la palestra, custodendola 24 ore 

al giorno con la presenza di un custode. 

L’azienda intendeva abbandonare il tutto, ma ha riscontrato interesse nella nuova 

Amministrazione Comunale e si pensa che nell’arco di breve tempo si concluderà la 

vicenda. 

  

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che un servizio mancante in questa Circoscrizione è 

quello dello Stato Civile che funzionava bene, ma per mancanza del personale non 

c’è più, ora si è nelle condizioni di riattivare questo servizio al più presto. 

Propone di attivare lo sportello INPS e chiedere perché questa iniziativa non è stata 

portata avanti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,40 il Cons. Grasso esce dall’aula 

Si dà atto che alle ore 10,41 il Cons. Stabile esce dall’aula 

 

Il Cons. Altadonna ritiene che queste prime sedute di Consiglio possano essere utili 



per dare un’impostazione generale sui numerosi argomenti che interessano il 

territorio della V Circoscrizione.  

Riguardo la problematica dell’apertura  della palestra di Borgo Nuovo, fa riferimento 

anche alle delibere già fatte nel passato, che potrebbero essere riconsiderate. 

 

Si dà atto che alle ore 10,44  Cons. D’Agostino  esce dall’aula. 

 

Il Presidente Aiello dichiara di non avere nulla in contrario se le delibere sono 

valide. 

 

Il Cons. Lo Sardo chiede la verifica del numero legale. Si associa il Presidente 

Aiello. 

 

Procedutosi alla ore 10,48 alla verifica del numero legale, risultano presenti i 

Consiglieri: Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Lo Sardo 

Constatata la mancanza del numero legale il Presidente Aiello rinvia di un’ora la 

seduta. 

 

Alle ore 12,02 si procede all’appello nominale e risultano presenti il Presidente 

Aiello e il Consigliere Lo Sardo. 

Il Presidente Aiello rinvia la seduta al giorno successivo per mancanza del numero 

legale. 

 

 

 

            Il Segretario                                                               Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                                 Andrea Aiello    

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni                                                         
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